



Actualidad Criterios Tenerife Islas Canarias Vivir/Sucesos Dinero y Trabajo Cultura Nacional Internacional Deportes Gente

**Vivir**

Sucesos

**EN VIVO:** [Universo canario comprimido en las fotos de los internautas para el concurso de eldia.es](#)

[Portada](#) > [Vivir](#)

ESTUDIO

VIERNES, 01 DE JUNIO DE 2007

## Las amas de casa reciclan más que los universitarios

**EFE, Granada**

Las amas de casa reciclan más y tienen mayor conciencia ecológica que los universitarios, ya que poseen más fuerza de voluntad para separar los residuos y transportarlos hasta los contenedores específicos, según se desprende de un estudio del Departamento de Psicología Social de la Universidad de Granada (UGR).

La doctora María del Carmen Aguilar, responsable de la investigación, tomó como conducta ambiental base separar el vidrio del resto de la basura sobre una muestra de 525 estudiantes universitarios y 154 amas de casa, informó en un comunicado la Universidad.

Según Aguilar, las diferencias entre ambos grupos son "muy significativas", ya que las amas de casa son "más favorables" al reciclaje y están "más dispuestas" a superar los posibles obstáculos que supone separar los residuos, por su fuerza de voluntad, que las lleva a reciclar más que los jóvenes universitarios".

Los estudiantes en cambio tienen "menos control" en el reciclaje del vidrio porque entienden que conlleva "una serie de barreras y limitaciones difíciles de superar", como que el contenedor está "lejos de casa" y que transportar las botellas es "una dificultad".

Este trabajo ha constatado que muchas personas tienden a considerarse en gran medida "ecologistas" o manifiestan una actitud favorable al medio ambiente, pero sin embargo su repertorio de conductas ecológicas es "escaso".

Programas eficaces

El estudio se hizo para elaborar programas eficaces destinados a la educación y sensibilización social hacia el medio ambiente por lo que, a la vista de las conclusiones, se desaconsejan campañas basadas en factores sociales y se recomiendan las que contribuyan a generar una "norma personal", un sentimiento de obligación ética o moral hacia la naturaleza.

Aguilar apuntó que los programas de concienciación deben mostrar las consecuencias de reciclar y de no hacerlo, para generar así "una determinada ética o moralidad en torno a los temas de carácter medioambientales".

Los resultados de esta investigación han sido publicados en las revistas "Medio Ambiente y Comportamiento Humano. Revista Internacional de Psicología Ambiental" e "Investigación en Psicología aplicada", así como en el boletín de la International Association for People-Environment Studies.

[Portada](#) > [Vivir](#)

© Editorial Leoncio Rodríguez, S.A. | [Aviso legal](#) | [Mapa del sitio](#) | [Publicación digital controlada por OJD](#)

**eldia.es** Dirección web de la noticia: <http://www.eldia.es/2007-06-01/vivir/vivir0.htm>